
第 1回 天王寺川中学校 学校運営協議会 

 

１ 日 時 令和２年７月６日（月） １８：３０～２０：００ 

 

２ 場 所 伊丹市立天王寺川中学校 会議室 

 

３ 出席者 大橋 昭博（会長）、中島 佳徳、宮武 和正、金子和恵、田中 いづみ 

        大西 美和子、竹内 善一（教頭）西村 祐子（ＣＳディレクター） 

 

        前田 德三（校長）、江原 礼子（教育委員）、太田 洋子（教育委員） 

林田 佳子（学校指導課）、橋本 哲志（学校指導課）、 

野口 日加里（社会教育課） 

 

４ 概要    

大橋会長から開会挨拶 

（１）天王寺川中学校の現状について 

・本年度の努力目標について 

・今年度教育計画について 

・今年度の研究テーマについて 

 ・教職員の構成について 

・ＩＣＴの活用について 

・研修会について 

・未履修の対応について 

・教職員の働き方改革にいて    

・学校だよりについて 

・学力向上について 

・コロナ対策について 

                              

（２）今後の学校行事について 

・修学旅行、トライやるウィーク、体育大会、学習発表会の代替えについて 

  ・部活動の交流大会について 

 ・清掃、消毒作業について 

      ・各家庭でスクールタクトについて  

・リモート集会について 

 

 （３）制服の見直しについて 

    

 （４）その他 

 

５ 閉 会  

 


